

## Wahl der Pfarrwahlkommission am 01. Oktober 2019

---

Die Mitglieder der Kirchenpflege sind, wie bereits im Mitteilungsblatt Juli 2019 erklärt, von Amtes wegen Mitglieder der Pfarrwahlkommission. Die Kirchenpflege kann aus ihrer Mitte einzelne Mitglieder in die Pfarrwahlkommission delegieren. Die Zahl der zugewählten Mitglieder der Pfarrwahlkommission, darf die Zahl der Mitglieder der Kirchenpflege nicht übersteigen (gem. §10 der Verordnung über das Pfarramt in der Landeskirche). Sinnvoll ist es, die Grösse der Pfarrwahlkommission überschaubar zu halten, damit das ganze Verfahren nicht zu schwerfällig wird.

Am 01. Oktober 2019 dürfen Sie, liebe Kirchgemeindemitglieder der reformierten Kirchgemeinde Oberglatt, die Zahl der zugewählten Mitglieder bestimmen, die zugewählten Mitglieder in die Pfarrwahlkommission wählen, sowie den Präsidenten oder die Präsidentin aus deren Mitte wählen.

Nachfolgend stellen sich Ihnen die Kandidaten, die sich am 1. Oktober 2019 zur Wahl stellen, in alphabetischer Reihenfolge vor:

### **Beat Anderegg:**



Ich bin seit 2010 mit meiner Familie in Oberglatt Zuhause und mir liegt viel an einem intakten Dorfleben. Ich engagiere mich in der Feuerwehr sowie im Vorstand der FDP und bin aktives Mitglied in verschiedenen Vereinen.

Unser bisheriger Pfarrer hat sich stark für alle Oberglatter engagiert und ich wünsche mir, dass wir einen tollen Ersatz für ihn finden. Aus diesem Grund stelle ich mich für die Pfarrwahlkommission zur Wahl auf.

### **Arnold Freund:**

Mein Name ist Arnold Freund, geboren am 5. August 1944 in Zürich.

Aufgewachsen bin ich in Opfikon/Glattbrugg. Im Jahre 1967 kam ich nach Oberglatt, wo ich nun bereits seit 52 Jahren wohne. Ich bin verheiratet und habe 3 Söhne aus erster Ehe.

Als Flugzeugtechniker arbeitete ich bei TWA und ab 1978 bei Jet Aviation im technischen und operationellen Bereich. Seit meiner Frühpensionierung im Jahre 2007 bin ich Geschäftsführer meiner eigenen Firma – Air Freund Consulting.



Meine Hobbies sind Turnen, Wandern, Velofahren, Reisen, Fotografieren sowie die Haus- und Gartenpflege. Sehr gerne verbringe ich meine weitere Freizeit mit meinen 2 Enkelbuben.

Gerne stelle ich mich zur Wahl in die Pfarrwahlkommission, da mir die Nachfolge unseres Pfarrers und das Wohl der reformierten Kirchgemeinde Oberglatt sehr am Herzen liegt.

### **Thomas Kuchen:**



Ich bin am 3.6.1955 geboren und im Glarnerland aufgewachsen. Seit 1986 verheiratet und in Oberglatt wohnhaft. Als gelernter Gärtner arbeite ich in einer Firma für Gärtnereitechnik im Innendienst Verkauf und Beratung.

Meine Freizeit verbringe ich mit Arbeiten im Garten, Fotografieren und wandern. Seit 4 Jahren bin ich als freiwilliger Helfer für die Kirche Oberglatt tätig. Bei verschiedenen kirchlichen Anlässen und Gottesdiensten fotografiere ich und helfe hinter den Kulissen, wo es notwendig ist.

Mir ist wichtig, dass die Kirche in Oberglatt aktiv bleibt und auch offen ist für Neues. Dies ist der Grund, warum ich mich für die Kommission zur Wahl stelle.

### **Irène Lehmann:**

Geb. 18.10. 1951 in Liestal; aufgewachsen auf einem Bauernhof in Baselland mit 6 Geschwistern. Studium der Theologie in Basel; prägende Erfahrungen in der Leitung von Kinder-Ferienlagern und Erteilen von Unterricht. 1978 Wahl zur Pfarrerin in Birsfelden BL. 1986 Heirat und Übersiedlung nach Embrach. Wir bekamen unseren Sohn. Während der Familienzeit hatte ich kleine Aufgaben in der Spielgruppenarbeit, in der Ludothek und bei der Mithilfe in der Sonntagschule. Die KG Embrach fragte mich um Vertretungen für Gottesdienste, Abdankungen, Trauungen und Unterricht an. 1990 Mithilfe bei der Einführung des „Drittklassunti“. Das neue Arbeitsfeld machte mir viel Freude; ich erteilte 25 Jahre „Unti“ und leitete die dazu gehörenden Gottesdienste „Taufe“ und „Abendmahl“.



Es zeichnete sich ab, dass ein Mädchen (gleich alt wie unser Sohn) aus meiner Herkunftsfamilie als Pflegekind zu uns kommen würde. Die Kirchgemeinde Embrach bot mir an, die neu konzipierte 30%- Stelle für die Belange Unterricht, Domino, Elternkontakt, Familiengottesdienst, Feiern mit den Kleinen anzunehmen. Mit Freude trat ich diese Stelle an. Diese wunderbare Stelle erfüllte mich bis zu meiner Pensionierung Ende Januar 2016.

Zur Ergänzung hatte ich 2 Tätigkeiten inne, denen ich mich stark verbunden fühlte. Ich machte mit im Team für die Gottesdienste in der psychiatrischen Klinik „Hard“ in Embrach und erteilte ein kleines Pensum Religionsunterricht in der HPS Humlikon mit Beauftragung für Konfirmationen.

Im Herbst 2016 bekamen wir die Kündigung wegen Gesamtrenovierung der Siedlung in Embrach. Seit März 2019 wohnen wir in der Überbauung Burbel. Wir fühlen uns wohl; und hier gefällt es auch meiner zweijährigen Enkelin, die ich regelmässig hüten darf.

**Mirco Weber:**



Mein Name ist Mirco Weber ich bin 34 Jahre alt und seit 12 Jahren glücklich verheiratet. Unsere zwei Kinder im Alter von 7 und 5 Jahren besuchen die Schule und den Kindergarten in Oberglatt.

Aufgewachsen bin ich in Rümlang und im Jahr 2006 sind meine Frau und ich zusammen nach Oberglatt gezogen, da wir sehr in dieser Region verwurzelt sind.

Ich arbeite als Dispositionsleiter bei CAMION TRANSPORT AG in Rümlang.

Meine Freizeit verbringe ich mit meiner Familie im Schrebergarten, gerne gehe ich in den Bergen wandern und fische hier in Oberglatt an der Glatt wo ich auch der Pächter bin.